

obtenue par leur intercession après promesses faites en leur honneur. A. C.

GUÉRISON D'UN MAL DE DENTS

HÉBERTVILLE.—Souffrant depuis quelques jours du mal de dents, je promis à S. Antoine de Padoue un pain pour ses pauvres et de faire publier ma guérison dans son *Messager*, et aujourd'hui, je remplis ma promesse. Mille remerciements au bon S. Antoine de Padoue. *Mlle A. D.*

RAPPELÉ À LA VIE, GRACE À S. ANTOINE, APRÈS ÊTRE RESTÉ
8 MINUTES SOUS L'EAU

BAGOTVILLE.—Je viens aujourd'hui m'acquitter, non d'une promesse, mais d'une dette d'honneur, afin d'étendre encore, s'il est possible, la dévotion à l'aimable S. Antoine de Padoue, protecteur insigne de ma famille.

Le 4 août dernier, mon fils unique, âgé de 14 ans, en voulant apprendre à nager, se serait infailliblement noyé sans l'intervention de S. Antoine.

Un "cageux" se trouvait au quai de St-Alphonse, à une vingtaine de pieds du rivage. Mon fils partit deux fois de là et fit heureusement ce trajet en nageant; mais ne s'apercevant pas que ses forces s'épuisaient et que la marée montait, il voulut recommencer une troisième fois, et ne put ni revenir à la surface, ni toucher fond; il demeurait entre deux eaux. Un brave homme, M. Samuel Samuelsen, le voyant dans cette position, se dévoua pour le secourir; mais ne sachant pas nager, il faillit aussi se noyer et dut renoncer à sa bonne action. Le bruit, les cris m'attirent vers le quai, et un pressentiment me disait que c'était mon fils qui était en péril. En posant le pied sur le "cageux," d'où je me disposais à plonger, je promis une grande messe à saint Antoine s'il me le rendait sain et sauf. En même temps, un habile nageur des Etats, en promenade ici, du nom de Napoléon Levasseur, se jeta généreusement à l'eau. A la première plonge, il le manqua, mais à la seconde, il réussit à ramener mon fils, sans connaissance, ayant déjà les jambes enflées et bleuies, les veines du cou gonflées, et ne donnant aucun signe de vie: il était resté 8 minutes au fond de l'eau.

Avec tout le désespoir d'un père, et criant un dernier appel à saint Antoine, je me mis à pratiquer la respiration